



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	12/10/2022	LEGISLATIVO

Sexoservidoras protestan contra iniciativa

La organización de trabajadoras sexuales Brigada Callejera confrontó a María Clemente García, diputada transgénero de Morena, por su iniciativa sobre el trabajo sexual.

Las trabajadoras y activistas por el trabajo sexual argumentaron que su propuesta viola los derechos humanos de las sexoservidoras.

Cuestionaron que mencionar un riesgo de contagio es un "acto de criminalización" a las personas que viven con VIH o que están siendo tratadas por alguna otra enfermedad de transmisión sexual.

También la acusaron de organizar un parlamento abierto sin la presencia de trabajadoras sexuales.

— Ximena Mejía